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Présences  

Parents : Mme Isabelle Boutin 

Mme Katy Buisson 

Mme Mélanie Valiquette  

Direction : Mme Caroline Comeau 

Personnel enseignant : 

 

 

 

PNE : 

Personnel de soutien : 

M. Éric Roussel 

Mme Maryse Théberge 

 
 
 

Julie Fortin 

Représentants de la communauté : 

Élève du secondaire :  

Énola Tremblay 

 

Absences  

Parents : M. Dimitar Lozanov  

Personnel enseignant : Mme Najia Aboujaafar  

Personnel non enseignant :  Mme Nancy Bélair  

Représentants de la communauté : M. Alexandre St-Arnaud 

Martine Vézina (INLB) 

 

Élève du secondaire :   

 

 

 

 
   OUVERTURE DE LA SÉANCE 

 

Madame Isabelle Boutin déclare la séance ouverte à 18h34.          

                        
 1  MOT DE BIENVENUE 

 

La présidente, Madame Isabelle Boutin souhaite la bienvenue aux membres  

 

23-CÉ-2021-2022 2  LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

Éric Roussel PROPOSE, SECONDÉ par Maryse Théberge 

 

Adopté à l’unanimité. 

 

24-CÉ-2021-2022 3  LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE SÉANCE DU 24 février 2022 

 

Maryse Théberge PROPOSE, SECONDÉ par Énola Tremblay. 

 

Adopté à l’unanimité. 
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25-CÉ-2021-2022 4  SUIVI DU PROCÈS-VERBAL DE LA DERNIÈRE SÉANCE 

 

• Les groupes du CFER et du primaire à la cabane à sucre ont été ravis de la sortie 

éducative. 

 

Des berlines ont finalement été utilisées à un coût supérieur à celui prévu, car 

la pénurie de personnel entraîne une incapacité de fournir les services aux 

dates voulues pour les transporteurs. 

 

• Madame Auger, de l’INLB comme représentante de la communauté, en 

remplacement de Madame Martine Vézina, se joindra à nous lors de la 

prochaine rencontre. 

 

• En ce qui concerne les demandes de remboursement des frais des dîneurs, 2 

parents en ont fait la demande, car leur enfant ne fréquentera plus 

l’établissement pendant l’année scolaire 2022-2023 en raison de fin d’études. 

 

 

 

26-CÉ-2021-2022 5 

 

 

5.1 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 SORTIES ÉDUCATIVES 

La direction de l’école présente le 1 projet  de sortie à venir :  

 

Secondaire (14 élèves) :  

Cabane à sucre Érablière Meunier  

325, rang des Cinquante-Quatre 

Richelieu (Québec) J3L 6R5 

 

Date : 19 avril 2022 

Départ : 9h00, retour : 14h50 

Frais assumés par la mesure de sortie scolaire (mesure 15186) 
Transport : effectué en autobus scolaire  

Coût : incluant repas, activités et taxes : 27$ par personne + les frais de transport 350$  

 
 
Adopté à l’unanimité par envoi courriel aux membres du CÉ. 

 

27-CÉ-2021-2022 6  

 

PHOTOS SCOLAIRES 2022-2023 

 

Caroline Comeau propose de reconduire la prise des photos scolaires des élèves avec la 

même entreprise que l’année dernière soit : PhotoRepensée. 

 

Les commentaires sont unilatéralement positifs de toute part. 

 

Éric Roussel PROPOSE, SECONDÉ par Kathy Buisson. 

 

Adopté à l’unanimité 

 

 

 7  PARRAINAGE GRAND DÉFI PIERRE LAVOIE 
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Caroline Comeau nous informe qu’elle a été contactée par Madame Tessier, directrice 

des ressources humaines du Groupe AFFI  Logistique de Boucherville. Ils mettent en place 

une équipe de cyclistes qui participeront au grand défi Pierre-Lavoie et souhaitent 

parrainer l’école Jacques-Ouellette. Dans les critères d’inscription  au Grand défi: 

L’équipe doit amasser des fonds pour l’école parrainée  

L’école doit participer aux cubes énergies en mai 2022 

Présenter un projet qui permettra aux élèves de développer de saines habitudes de vie.   

 

Nous avons choisi comme projet d’école, l’installation de stations d’exercice extérieures.  

Le projet devrait être entièrement payé par la collecte de fonds des cyclistes du Groupe 

AFFI Logistique. 

 

 8 

 
 
 
 
 
 

 CONSUTATION AUPRÈS DES ÉLÈVES 

 

Madame Comeau rappelle aux membres que le conseil d’établissement à l’obligation de 

consulter les élèves sur différentes thématiques : 

• Bien-être des élèves 

• L’offre de service en activités parascolaires 

• L’aménagement des locaux 

•  

Madame Comeau explique que les membres peuvent choisir le mode de consultation (en 

présence, par questionnaire.) mais que les sujets de consultations sont prescrits. Elle fait 

référence à la fiche thématique déposée au CE du mois de janvier.  

 

La thématique choisie par les membres est le bien-être à l’école.  

 

 

Les membres ont élaboré 8 à 10 questions à émettre aux élèves concernant le bien-être. 

 

Les membres absents seront sollicités afin qu’ils puissent émettre des propositions de 

questions supplémentaires. 

 

Monsieur Éric Roussel se propose pour consigner la liste des questions et préparer un 

questionnaire en ligne qui sera envoyé à tous les élèves. Cet exercice nous permettra de 

prendre le pouls sur le bien-être auprès des élèves.  

 

 9  PAROLE AU PUBLIC 

 

• Madame Boutin nous informe sur la dernière séance du Comité de parents du 7 

mars 2022. 

 

Il a été surtout question de la qualité de l’air des établissements scolaires. 

 

Madame Comeau informe que dans notre école, la qualité de l’air est supérieure 

à ce qui est observé dans les classes en général et que nous sommes de loin en 

dessous des limites à atteindre. 

 

• Une lettre de plainte concernant le déneigement de l’école cet hiver sera 

envoyée à la direction générale de la part des parents. 
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 10  PROCHAINE RENCONTRE 

 

Un formulaire de vote sera acheminé aux membres pour le vote de la date de cette 

prochaine rencontre. Soit le 21 ou le 28 avril 2022 à 18h30. 

 

 11  AUTRES SUJETS : 

  

Parascolaire (activités midi): 

 

• La piscine sera rouverte les mercredis pour les élèves qui ne profitent pas des 

installations dans le cadre de leur formation en éducation physique et qui sont 

autonomes dans les corridors de nage. Cette décision a été rendue par la 

direction pour donner la chance à ceux qui n’y ont pas encore accès dans le 

contexte pandémique. 

 

Un sauveteur a été embauché pour cette activité. 

 

• Les vélos stationnaires seront disponibles les jeudis pour tous les élèves de 

l’école. 

 

Une surveillante d’élève a été embauchée pour l’activité. 

 

• Madame Comeau rappelle aux membres l’obligation du conseil d’établissement 

à communiquer de ses activités avec les parents de l’école. Elle questionne les 

parents en lien avec leurs intentions. Il est proposé d’écrire un court texte dans 

le prochain journal aux parents.  

 

 

 

 
12  CLÔTURE DE LA SÉANCE : 

 

La séance est clôturée à 20h30. 

 

 

 

Isabelle Boutin, Présidente  
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